
Personen / Organisationen

Aluflex

Allgemein

Name der Person / Organisation Aluflex
Lebensdaten / Gründungsdaten 1954 - 1968
Institution Porta Cultura

Beschreibung

Beschreibung Aluflex war eine Skimarke, die 1954 von Charles Dieupart in Sallanches gegründet wurde und bis 1968 produziert wurde. Sie gehörten zu den ersten Aluminiumski auf dem Markt. Im Jahr 2004 wurde die Marke vom Skifahrer Denis Rey in Marignier in den französischen Alpen neu lanciert.

Art Körperschaft

Weitere Informationen

Externe Links <https://shapersalpins.com/>

Verknüpfungen mit geografischen Orten

Siehe auch
Sallanches
None
